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1993 -01- 26 ANFRAGE 

des Abgeordneten Dipl.Soz.Arb Srb, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Erprobung einer Doppelstock-Garnitur der SBB 

Pressemeldungen ist zu entnehmen, daß die ÖBB im November auf der Schnellbahn
linie Liesing - Gänserndorf eine Doppelstock - Garnitur der Schweizer Bundesbahnen 
getestet haben. Es soll daran gedacht sein, derartige Garnituren anzukaufen und auf 
Schnellbahnlinien einzusetzen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE 

1. Wie lautet das Ergebnis des Testbetriebes? 

2. Ist daran gedacht. derartige Garnituren einzusetzen? 

3. Wieviele Garnituren sollen angekauft werden? 

4. Wie hoch wird der Preis für eine Garnitur sein? 

5. Sind die Garnituren für die Beförderung von gehbehinderten Menschen bzw. von 
Rollstuhlfahrern geeignet? 
Wenn ja, welche Vorkehrungen sind im einzelnen vorgesehen? 
Wenn nein, was sind die Gründe dafür? 

6. Sind Sie bereit, allfällig notwendige Adaptierungen durchführen zu lassen? 
Wenn nein, was sind die Gründe dafür? 
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